



# Batres asumió en la Corte con un discurso pro-4T: "Invadieron la esfera del Legislativo"

La flamante ministra ocupa el cargo que dejó Arturo Zaldívar. Apuntó contra los últimos fallos y el salario de sus integrantes. Fuerte presencia de la 4T.



**LPO** [ 04/01/2024 ]

Por primera vez en la historia, este jueves asumió como ministra de la Suprema Corte una figura designada de manera directa por el Poder Ejecutivo y no por el consenso del Senado. Fue el caso de Lenia Batres, quien a partir de ahora ocupará la vacante que dejó Arturo Zaldívar. Con fuertes críticas, la funcionaria cercana a la 4T ejercerá un rol clave en uno de los organismos que más disputas ostenta con Andrés Manuel López Obrador.

Durante su primer discurso luego de haber sido recibida por la presidenta de la Corte, Norma Piña, la flamante ministra criticó la actualidad y el trabajo del máximo órgano judicial del país al asegurar que "ejerce poderes que están expresamente vedados en la ley" ya que, argumentó, "se ha adjudicado facultades para legislar y determinar la reviviscencia de normas expresamente derogadas por el Congreso".